

HANURA

Berkinerja Luar Biasa Sepanjang Tahun 2024, Kemenkumham Jateng Dinobatkan Sebagai Yang Terbaik

Aang Nopriyadi - SERANG.HANURA.CO.ID

Dec 16, 2024 - 23:06



Tangerang, - Kinerja Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah sepanjang Tahun 2024 ditutup dengan capaian yang luar biasa.

Kemenkumham Jateng mendapatkan penghargaan sebagai Kantor Wilayah dengan "Capaian Kinerja Terbaik Pertama" di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Piagam Penghargaan diterima langsung Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto dari Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan, Prof Yusril Ihza Mahendra, Senin (16/12/2024).

Prosesi penganugerahan penghargaan digelar bersamaan dengan penyelenggaraan Refleksi Akhir Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM, yang berlangsung di Kampus Politeknik Pengayoman Indonesia Tangerang, Senin (16/12/2024).

Penghargaan ini menjadi bukti sah, Kemenkumham Jateng mampu mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik (Good Governance).

Mampu menciptakan birokrasi pemerintah yang profesional dengan karakteristik, berintegrasi, berkinerja tinggi, bebas dan bersih KKN, mampu melayani publik, netral, sejahtera, berdedikasi, dan memegang teguh nilai-nilai dasar dan kode etik aparatur negara.

Bila di break down lebih rinci, ada 10 indikator dalam penilaian kinerja ini, yakni Hasil Penilaian Pemenuhan Rencana Kerja Tahunan Reformasi Birokrasi lingkup Kantor Wilayah dan Satuan Kerja, Tingkat keberhasilan pembangunan Zona Integritas Tahun 2024 dan Hasil Tindak Lanjut RB Meso Kantor Wilayah.

Selain itu, Nilai Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Nilai Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran Lingkup Kantor Wilayah, Indeks SPBE, Nilai Survei Kepuasan Masyarakat, Tingkat Digitalisasi Arsip dan Indeks Reformasi Hukum.

Bila melihat Tingkat keberhasilan pembangunan Zona Integritas Tahun 2024, jajaran Kemenkumham Jateng mampu mendorong Unit Pelaksana Teknis (UPT) di lingkungan Kemenkumham Jateng untuk membangun Zona Integritas dan meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

Diketahui, di Tahun 2024 Kemenkumham Jateng sukses menghantarkan 8 UPT mendapatkan predikat WBK dan 2 UPT mendapatkan predikat WBBM.

8 UPT yang mendapatkan predikat WBK yakni, Lapas Kelas I Semarang, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Lapas Kelas IIA Purwokerto dan Lapas Kelas IIB Pati.

Kemudian Bapas Kelas I Semarang, Rutan Kelas IIB Blora, Rutan Kelas IIB Boyolali dan Rutan Kelas IIB Kebumen.

Sementara UPT yang meraih predikat WBBM dari Kemenpan-RB adalah Bapas Kelas I Surakarta dan Bapas Kelas II Magelang.

Raihan ini melengkapi jumlah UPT Kemenkumham Jateng yang telah berpredikat

WBK. Sebelumnya ada 32 UPT yang mendapatkan titel WBK dan 1 UPT WBBM.

Hadir mendampingi Kakanwil Kemenkumham Jateng pada kegiatan tersebut, Kepala Divisi Administrasi Anton Edward Wardhana, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto serta Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan.

(Red)